

Renouvellement d'Olivier Py à la direction du Festival d'Avignon

En accord avec l'ensemble des partenaires, Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication et Cécile Helle, maire d'Avignon, agréent la proposition unanime du conseil d'administration du Festival d'Avignon de renouveler Olivier Py, directeur et Paul Rondin, directeur délégué, à la tête du festival pour un second mandat 2018 – 2021.

Olivier Py s'attachera à révéler et à accompagner de nouvelles équipes artistiques et à développer la dimension internationale et européenne du festival.

Son projet s'appuiera également sur la FabricA, lieu de création, de résidence et d'action culturelle notamment en direction des habitants et des enfants des écoles d'Avignon et sur l'itinérance des spectacles dans la région pendant le festival.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr